

〈第198号〉

事務局だより

令和元年11月11日発行

現在の会員数

合計 196名

(男性 133名)

(女性 63名)

□「シルバーの日」有難うございました。

10月16日に実施された清掃奉仕活動「シルバーの日」に総勢59名の参加がありました。かぐじ広場・駅前広場とも綺麗になり、市役所をはじめ地域住民へ日頃の恩返しが出来たものと思っています。また、会員獲得のためのパンフレット配布によるPRも実施され多くの方々へ周知出来た事で、今後に期待したいと思います。

□互助会忘年会のお知らせ

皆さん、令和元年も余すところ後わずかとなりましたが、今年もシルバー人材センター互助会『忘年会』を下記のとおり開催いたします。

いつも一緒に働いている仲間同士誘い合ってご参加ください。

また、新しく入会された会員の方も友達の輪を広げる機会の場であることから、是非ご参加ください。

カラオケ大会や豪華賞品の抽選会を行ないますので、参加しなければ損しますよ～！！！

1. 日 時 令和元年12月17日（火）午後2時から5時まで
2. 場 所 レストラン御幸（2F）
3. 会 費 男性3,000円 / 女性2,500円
4. 申込み 12月9日（月）までに事務局へ申し込みください。
(会費は当日会場にて受領します。)

※なお、無断欠席の場合は会費を後日頂戴いたしますので、忘れることがないようお願いします。

□除雪作業者大募集中！

昨年に続き、市役所から高齢者世帯除雪作業を受託しました。こちらはご承知のとおり、高齢者世帯等の冬期間の生活道路を確保し日常生活の利便性を図ることを目的としている除雪作業になります。作業内容としては、自宅玄関から公道までの通路を確保する除雪になります。1回あたりの作業時間は1時間以内です。

朝一番で作業しなくてはいけないものではありません。自宅を片付けた後でも充分間に合う作業となっています。このことから、女性の方でも充分できる除雪作業になります。近くであれば“いいよ”と言う方のお返事お待ちしています。

□理事長のつぶやき ~何事も2回目はアウト~

青森県のリンゴの主力品種“ふじ”の収穫が急ピッチで進み、もうすぐ作業が終了する時期を迎え、朝夕の冷え込みと共に、小生にとってトイレの回数が増えて少々眠くなる時がある。

友達同士が集まると、よくその話題になり悩みは同じらしい。寒い夜長は、小生にとっては正に閉館期に入る。と言うのは、春から10月までの夜の時間は、アメリカのメジャーリーグや日本のプロ野球など手に汗握る野球観戦も楽しみだったが、ほっとすると同時に熱中する野球がみられないと思うと少し気が滅入るこの頃である。

日本中を熱狂の渦に巻き込んだラグビーWカップは、日本の大躍進(ベスト8)はワンチームという言葉が駆け巡ったが、それも終わった。

と同時に目に飛び込んで来たのが、元プロ野球選手で西部L、読売G、オリックスBと渡り歩き、絶大な人気を誇った清原氏(52歳)が、今月30日に、日本のプロ野球やメジャーリーグに挑戦できるトライアウト(解雇された選手などを集めて行なう選手選考テスト)の監督になることがスポーツ紙に掲載された。

清原氏と言えば、大阪PL学園時代に甲子園大会で2度全国制覇、2度準優勝、甲子園歴代最高13本塁打を打ち日本中を熱狂させた(野球ファンだけかも知れないが)人で、読売Gの桑田氏とKKコンビで一世を風靡し、プロ野球でも活躍した名選手である。

しかし、年と共にケガなどで活躍できなくなり、平成16年に禁断の覚せい剤に手を出し逮捕され、有罪判決を受け15年経過した。小生としては清原氏がユニホームに袖を通すことは一生ないだろうと思っていたので嬉しい事であり、頑張ってもらいたいと思う一人でもある。

清原氏は現在も薬物依存症の治療に取り組み、依存症に関する啓発イベントに出演するなど贖罪の日々を送って来たと言われている。清原氏は監督を受けるに当たり『グランドに入ることは許されない、執行猶予の身で野球に係ることができ感謝しかない』と語ったが、子ども達に野球の面白さや素晴らしさ、夢と感動を与える人として、果敢に挑んでほしいものである。

もし、また薬物に手を染めるようならば、野球も世間からも2回目は完全に“アウト”だということを肝に銘じて頑張ってほしいと願うばかりである。

一人の熱烈な野球ファンの一人として・・・。

発行 公益社団法人黒石市シルバー人材センター

〒036-0306 青森県黒石市大字内町61番地1

TEL 0172-52-5131

緊急連絡先 080-6011-5131